

"Ein Prosit (A la vôtre)"

Une dégustation privée des cuvées 2014 et 2015 élaborées à partir des 400 pieds de vignes offerts et plantés par les vignerons allemands de Lorch au parc du Gravion à Saint-Benoît et au domaine de Givray à Ligugé, en 1998, a eu lieu vendredi en soirée à La Halle de Tennis à Saint-Benoît.

A l'invitation du comité de jumelage Saint-Benoît - Ligugé - Lorch, une cinquantaine de privilégiés a pu apprécier, avec modération bien sûr, les merveilleux breuvages. Des cuvées réalisées dans les règles de l'art, pressoir à main, vieillissement en fût de chêne

et vinification traditionnelle sans filtrage, sous le regard éclairé de Jean-Michel Aubert, le maître de chai de l'association.

Jusqu'à présent, les bouteilles n'ont jamais été commercialisées. Elles servent uniquement dans les grandes occasions tout au long de la vie de l'association. C'est notamment le cas à chaque venue de délégations Lorchaises à Saint-Benoît et Ligugé ou lors de déplacements de membres de l'association à Lorch.

Pour le 40 anniversaire du jumelage cet été

Ce sera aussi le cas du 13 au 17 juillet prochain puisqu'une délégation française se rendra à Lorch pour marquer le 40 anniversaire de la signature du jumelage. En revanche, mais cela reste à confirmer, quelques bouteilles en nombre très limité, pourraient faire leur apparition sur les étals du comité Saint-Benoît - Ligugé - Lorch à l'occasion des marchés de Noël de cette fin d'année.



Les membres ont partagé le précieux breuvage.

AMAR PIERRE

